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конный спорт«

Михаил РОССОШАНСКИЙ

Это раньше, на заре проведения подобных сорев-
нований, «Чемпион» привозил в свою редакцию кучу 
кубков и медалей. Но в последние годы ситуация поме-
нялась кардинально. Руководители региональных СМИ 
поняли, что победы в таких стартах и престижны, и по-
четны, и важны для самих коллективов. Ведь в борьбе 
за «голы, очки, секунды» сотрудники сплачиваются, что 
потом только плодотворно отражается на творческом 
рабочем процессе. Именно поэтому в редакциях и из-
даниях стали тщательнее подходить к комплектованию 
команд: поиск спортивных талантов ведут постоянно. 
И это дает свои плоды! В прошлом году димитровград-
ским журналистам вполне справедливо удалось пре-
рвать «чемпионскую» гегемонию. Правда, в нынешнем 
сезоне победители Спартакиады-2014 выступить не 
смогли: помешали объективные причины. Откровен-
но говоря, жаль. И без того сильный состав нынешней 
Спартакиады был бы еще сильнее. Впрочем, конку-
ренция и интрига в каждом виде получились более 
острыми, нежели в некоторых футбольных матчах рос-
сийской Премьер-лиги. Об этом говорит тот факт, что 
четырем командам из семи удалось победить хотя бы 
в одном виде программы, а дружный коллектив радио 
«2х2» взял даже два «золота» - в волейболе и гребле! 
Этот успех позволил радийщикам впервые в истории 
летних спартакиад подняться на высокое второе место 
общего зачета. Уверен, на следующий год эта команда 
будет сражаться только за чемпионство.

Пока же «Чемпион» снова набрал лучшую сумму 
баллов. В основном этот результат сложился за счет 
ровного выступления во всех видах: победа в настоль-
ном теннисе, «серебро» - в стрельбе, гребле и волей-
боле, «бронза» - в мини-футболе.

Теперь впору готовиться к зимней Спартакиаде СМИ, 
которая по традиции пройдет в феврале 2016 года.

Обновленный наполовину состав 
«Чемпиона» вернул себе звание по-
бедителя летней Спартакиады СМИ! В 
минувшие выходные коллективы семи 
региональных редакций, радио- и теле-
каналов соревновались в Старомайн-
ском районе. Как и предполагалось, 
чемпионский кубок достался в честной, 
бескомпромиссной и непредсказуемой 
борьбе.
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Перезагрузка  
сработала!

Михаил РОССОШАНСКИЙ

На соревнованиях, которые прошли 
в Москве, Косарева выиграла соревно-
вания в троеборье. В эту дисциплину 
конного спорта входят манежная езда, 
полевые испытания и конкур.

- Борьбу за золотые медали пер-
венства России вели 13 спортсменок, 
- рассказал председатель областной 
федерации конного спорта Петр СЛЕ-
САРЕНКО. - Соперницы у Олеси были 
достойными. Но именно она показа-

ла лучшие навыки. Подобного успеха 
наш региональный конный спорт не 
знал уже шесть лет: в 2009 году юни-
орское первенство страны выиграла 
воспитанница нашей спортивной шко-
лы Екатерина Детенышева.

Напомним, Олеся Косарева уже 
несколько лет входит в состав юниор-
ской сборной России по конному спор-
ту и даже дебютировала на междуна-
родных соревнованиях во Франции.

- Олеся Косарева - одна из са-
мых прогрессирующих спортсменок 

нашего региона, - говорит  министр 
физической культуры и спорта Улья-
новской области Сергей КУЗЬМИН. 
- В прошлом году она становилась 
серебряным призером Спартакиады 
молодежи России и первенства стра-
ны. Эти результаты позволили ей по-
бедить в номинации «Лучший спорт-
смен Ульяновской области-2014» 
среди олимпийских видов спорта. А 
ее тренер Петр Слесаренко получил 
областную премию в номинации «Тре-
нер года-2014». 

Олеся Косарева
взяла чемпионский 
барьер
19-летняя представительница Ульяновской области Олеся КОСАРЕВА выиграла 
юниорское первенство России и выполнила норматив мастера спорта России.

спартакиада«

Ни ветер, ни волны 
не помешали соединить берега

Продолжение на 4-5 стр.
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Хоккей с мячом. из первых уст«

Самый титулованный игрок  «ВОЛГИ» - о причинах, 
побудивших переехать в УЛЬЯНОВСК.

 - Петр, в Красногорске ты 
провел десять лет. Насколько 
тяжело далось решение о пере-
езде в Ульяновск?

- Самая главная сложность за-
ключалась в том, что за десять лет 
в Красногорске мы с семьей уже 
обустроили свой быт. В целом же 
мне понравились предложение 
«Волги» и те перспективы, кото-
рые, возможно, воплотятся в жизнь 
у ульяновской команды.

- Какие же перспективы, на 
твой взгляд, ждут «Волгу»?

- В Ульяновске собирается 
новая команда, коллектив. Для 
«Волги» построили великолепную 
арену, круглый год - лед. Это очень 
большой плюс. Ну и все равно, 
хотелось что-то изменить в своей 
жизни, потому что в «Зорком», счи-
таю, мне не удалось раскрыться 
так, как мне бы этого хотелось. В 
«Волге» постараюсь реализовать 
свой потенциал.

- Что же мешало полностью рас-
крыться в «Зорком»? Мало игро-
вой практики предоставляли?

- Я считал, что готов был играть 
гораздо большую роль, нежели 
ту, которая была мне отведена в 
«Зорком». Хотелось бы не только 
завершать атаки, но и самому соз-
давать их.

- Вячеслав Манкос уже отме-
чал, что видит тебя в полузащи-
те. Готов к этому?

- На этой позиции я и хочу играть. 
Я ведь с самого детства был полу-
защитником, даже в «Зорком-2» я 
играл больше в средней линии. Но 
в самом «Зорком» сложилось не-

Игорь Ларионов

Хочу играть рядом с домом
- Игорь, твой переход в «Волгу» как 

трехкратного чемпиона мира стал на-
стоящей сенсацией межсезонья. По-
чему твой выбор пал именно на улья-
новскую команду? Тем более ходили 
слухи, что и в Иркутске хотели тебя 
видеть.

- Да, интерес ко мне со стороны 
«Байкал-Энергии» был, но сейчас уже 
не имеет смысла об этом говорить - я в 
«Волге». У меня двое маленьких детей, и 
мне хотелось играть рядом с домом (се-
мья Ларионовых живет в Казани. - Прим. 
М.С.). И немаловажную роль в моем 
переходе в «Волгу» сыграло мое давнее 
знакомство с Вячеславом Евгеньевичем 
Манкосом - мы очень часто общаемся. В 
свое время я даже мог оказаться у него 
в «Зорком». И вот сейчас представилась 
возможность поработать вместе. В Улья-
новске создается новый проект, новая ко-
манда - меня это заинтересовало.

- Понятно, что сейчас тяжело зага-
дывать, и все же: какие ожидания от 
будущего сезона?

- Как профессионалу, хочется выхо-
дить на лед и выигрывать. Это и будет 
нашей общей задачей в будущем сезоне.

- Хочешь играть поближе к дому. 
Может, тогда нужно было переходить 
в «Динамо-Казань»?

- У «Динамо-Казани» сейчас не очень 

хорошее финансовое положение, к тому 
же они делают ставку на своих воспитан-
ников. Меня полностью устроили условия 
в Ульяновске, а с «Волгой-Спорт-Ареной» 
у нас есть все, чтобы прогрессировать 
дальше.

- На прошедшем чемпионате мира в 
Хабаровске ты остался вне заявки сбор-
ной России. Нет обиды на сей счет?

- Никаких обид! Значит, наоборот - 
нужно еще больше работать над собой и 
доказывать тренерам, что достоин вызо-
ва в национальную команду.

- Ты - трехкратный чемпион мира, а 
звание до сих пор - мастер спорта меж-
дународного класса. Что же нужно еще 
достичь, чтобы стать заслуженным 
мастером спорта?

- Признаться, не знаю, за что конкрет-
но присваивают заслуженного мастера 
спорта. Но оформлением всех докумен-
тов занимается клуб. Попробую решить 
этот вопрос через «Волгу».

- Еще год назад думал, что в скором 
будущем окажешься в «Волге»?

- Я вообще по ходу сезона не зацикли-
ваюсь насчет своего будущего. Стараюсь 
жить одним днем, приносить максималь-
ную пользу команде, за которую играю. И 
только по завершении чемпионата начи-
наю обсуждать вопросы своего дальней-
шего трудоустройства.   

из досье 
«чемпиона»
Игорь ЛАРИОНОВ

Родился 28 сентября 1984 
года в Сыктывкаре. Выступал 
за сыктывкарский «Строитель» 
(2001-2004), «Динамо-Казань» 
(2004-2012), кировскую «Роди-
ну» (2012-2015). Трехкратный 
чемпион мира (2011, 2013, 
2014), серебряный призер чем-
пионата мира (2010), чемпион 
России (2011), бронзовый при-
зер чемпионата России (2009). 
Обладатель Кубка мира (2010), 
Кубка чемпионов (2009) и Куб-
ка России (2009), двукратный 
победитель турнира на призы 
Правительства России (2006, 
2010). Трижды входил в список 
«22 лучших игроков сезона» 
(2011, 2013, 2014). В чемпио-
натах России провел 372 мат-
ча, забил 298 мячей, отдал 98 
голевых передач, в розыгры-
шах Кубка России - 121 матч, 
92 мяча, 21 голевую передачу. 
Рост - 187 см, вес - 85 кг. Ма-
стер спорта международного 
класса.

Петр Цыганенко

из досье «чемпиона»
Петр ЦЫГАНЕНКО

Родился 28 апреля 1989 года в Первоуральске. Выступал за 
красногорские «Зоркий-2» (2005-2008) и «Зоркий» (2008-2015). 
Дважды серебряный (2010, 2013) и трижды бронзовый (2011, 2012, 
2014) призер чемпионатов России. Обладатель Кубка мира (2012), 
чемпион мира среди юниоров (2008), чемпион мира среди моло-
дежных команд (2011), дважды обладатель юношеского Кубка мира 
(2006, 2007), серебряный призер чемпионата мира среди младших 
юношей (2004). В чемпионатах России провел 212 матчей, забил 
141 мяч, отдал 21 голевую передачу, в розыгрышах Кубка России - 
66 матчей, 57 мячей, 11 голевых передач. Рост - 181 см, вес - 73 кг. 
Мастер спорта.

сколько иначе, и во мне там виде-
ли исключительно нападающего.

- Если не секрет, были ли у 
тебя другие предложения, кроме 
«Волги»?

- Предложения были, но все-
рьез я их даже не рассматривал. 
Я достаточно быстро решил, что 
продолжу свою карьеру именно 
в «Волге». Здесь я увидел много 
плюсов и решил, что это - наилуч-
ший вариант для меня.

- В прошлом сезоне из-за 
травмы пропустил внушитель-
ную часть сезона. Как сейчас 
чувствуешь себя?

- По времени-то я пропустил не 

так много - всего полтора месяца. 
Но так совпало, что именно в этот 
период был самый разгар чемпио-
ната, и я не смог принять участие в 
большом количестве матчей. Сей-
час я чувствую себя хорошо, даже 
не вспоминаю о той травме. У меня 
предостаточно времени, чтобы на-
брать необходимую физическую 
форму к сезону. Я уверен в себе. 
Все будет хорошо.

- С тем же «Зорким» тебе ча-
сто доводилось выезжать в 
Швецию, играть в Кубке мира 
и Чемпионском Кубке. Не жале-
ешь, что сейчас у тебя не будет 
такой возможности?

и в Ульяновске. А когда каждый год 
по три-четыре выезда в Швецию - 
устаешь. Все-таки хочется больше 
времени проводить с семьей. Мож-
но сказать, что моя жена всю осень 
постоянно жила одна.

- А домой в Первоуральск не 
тянет?

- Конечно, любой человек хотел 
бы играть в своем родном городе. 
Но пока каких-то конкретных пред-
ложений из «Уральского трубника» 
мне не поступало. Видимо, у них 
нет возможностей. Мне трудно су-
дить. А вообще я очень часто за-
думывался над этим вопросом и 
думаю, что рано или  поздно все 
равно вернусь в Первоуральск. 

Новобранец 
ульяновской команды 
готов возложить на 
себя гораздо большую 
роль, чем у него была 
в «ЗОРКОМ». В «Зорком» полностью  

не раскрылся
- Конечно, на Кубок мира хоте-

лось бы съездить - это очень пред-
ставительный турнир. Но нет, так 
нет. Не может быть все и сразу. Но 
думаю, что в будущем, если все хо-
рошо будет, у нас есть все шансы 
сыграть на Кубке мира. Тут все бу-
дет зависеть от нашего выступле-
ния в чемпионате России. Что же 
касается Чемпионского Кубка, то 
здесь у меня нет никаких сожале-
ний - турнир в Эдсбюне большин-
ством команд воспринимается как 
один из этапов подготовки к сезо-
ну и некоторые матчи порой носят 
тренировочный характер. При на-
личии «Волга-Спорт-Арены» тур-
ниры такого плана можно провести 
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из первых уст«

Еще один новичок 
«ВОЛГИ» мог оказаться 
в нашей команде 
девять лет назад.

- Максим, в последние годы 
- что в «Динамо-Казани», что в 
«Байкал-Энергии» - ты боролся 
исключительно за медали. Что 
же тебя сподвигло на переход 
в «Волгу»? Тем более что в Ир-
кутске были готовы 
подписать с тобой 
новый контракт.

- В «Волгу» я 
приехал с таким 
же позитивным на-
строением, которое у 
меня было и в «Динамо-
Казани», и в «Байкал-Энергии». 
Надеюсь, что в Ульяновске я буду 
бороться за высокие места. Плюс 
к этому структура ХК «Волга» не-
сколько изменилась, в ульянов-
скую команду перешли  высоко-
классные игроки, и по разговору 
с Вячеславом Евгеньевичем 
Манкосом я понял, что «Вол-
га» будет двигаться только 
вперед. Другое дело, что из 
этого получится? Не в моих 
правилах давать какие-то про-
гнозы. Но думаю, что в Ульянов-
ске подобрался боевой коллектив, 
с которым соперникам придется 
считаться как дома, так и на вы-
езде. Немаловажным фактором, 
который меня сподвиг на переход 
в «Волгу» - это наличие у ульянов-
ского клуба великолепной базы -  
«Волга-Спорт-Арены». Всю жизнь 
мечтал играть и тренироваться в 
крытом ледовом комплексе. Ну и, 
конечно, еще одну большую роль в 
пользу «Волги» сыграл мой дом в 
Казани - это гораздо ближе к Улья-
новску, чем Иркутск.

- Но ведь «Байкал-Энергия» 

Максим Пахомов
Вместе с «Волгой» только вперед

Новый голкипер 
«ВОЛГИ» вовсе не 
тушуется, что занял 
место одного из лучших 
голкиперов мира.

- Антон, так совпало, что Андерс 
Свенссон покинул «Волгу», а ты, 
напротив, пополнил ульяновскую 
команду. Отдаешь себе отчет, что 
пришел на смену одному из лучших 
голкиперов мира?

- Считаю, что готов в полной мере 
заменить Свенссона, я для этого и 
приехал в «Волгу». Буду тренировать-
ся и показывать все свои лучшие ка-
чества на льду. Надеюсь, у меня все 
получится.

- Красногорск  стал для тебя вто-
рым домом, да и тот же «Зоркий», 
насколько я знаю, хотел тебя оста-
вить. Почему - «Волга»?

- В «Зорком» я провел девять лет, 
именно этот период в своей карьере 

я считаю своей первой школой. По-
чему «Волга»? Перемены в жизни все 
равно должны быть. Не думаю, что я 
ошибся, когда принял решение перей-
ти в «Волгу».

- Что самое трудное в карьере 
вратаря?

- В первую очередь, психология 
должна быть сильная. На каждую игру 
настраиваешься по-особенному.  

- В хоккее с мячом есть практика 
чередования вратарей и ставка на 
одного основного голкипера. Тебе 
самому в каких условиях комфор-
тнее играть?

- Выходить на лед через игру, на мой 
взгляд, не есть правильно. Бывает, что 
ты поймал кураж и выдаешь целую се-
рию великолепных матчей. Но потом 
ты все равно устанешь, ты же не робот, 
а человек. Вот тогда и можно уйти на 
замену. Хотя тут немало зависит и от 
того, какие матчи, соперник, много раз-
личных нюансов.

- На твой взгляд, кто на сегодняш-
ний день лучший голкипер мира?

- Лучших голкиперов выбирают 
тренеры национальных команд - им 
виднее. У разных специалистов свои 
симпатии - это нормально. Но я и сам 
постараюсь доказать своей игрой, что 
могу встать в один ряд с лучшими вра-
тарями мира.

- В 2012 году благодаря твоей от-
менной игре в четвертьфинале Куб-
ка мира «Зоркий» сломил сопротив-
ление «Хаммарбю» - шведы смогли 
лишь раз поразить твои ворота с 12-
метровой отметки. По замаху клюш-
ки игроков определяешь направле-
ние ударов?

- Не в замахах дело. Просто я уде-
ляю большое внимание видеонарезкам 
матчей, изучаю манеру пробития тех 
или иных хоккеистов - мне это очень 
сильно помогает в играх. Перед каж-
дым поединком я просматриваю матчи 
с предстоящим соперником. Да и доля 
везения всегда имеет место быть.

Материалы 2 и 3 полос подготовил 
Максим СКВОРЦОВ.

действительно была не прочь 
оставить тебя у себя. Неужели в 
Ульяновске предложили более 
выгодные финансовые условия, 
чем в Иркутске?

- Деньги тут абсолютно ни при 
чем. Свое решение я обдумывал 
не одну неделю, даже на церемо-
нии вручения бронзовых медалей 
я разговаривал о своем будущем с 
президентом «Байкал-Энергии». И 
все же, взвесив все за и против, я  

сделал выбор в пользу «Волги».
- Давай вернемся на девять 

лет назад, когда твоя карьера 
только начиналась. Тогда ак-
тивно обсуждалась тема твоего 
перехода в «Волгу». Ты действи-
тельно мог оказаться в ульянов-
ской команде?

- Да, я действительно вел пере-
говоры с «Волгой». У Олега Вале-
рьевича Батова было желание ви-
деть меня в ульяновской команде. 

Но так сложилось, что летом 2006 
года в московском «Динамо» подо-
бралась суперкоманда, я бы даже 
сказал, сборная мира - с лучшими 
игроками не только России, но и 
Швеции. И мне приятно было тре-
нироваться и играть рядом с таки-
ми мастерами. Тот приобретенный 
опыт дал мне большой толчок в 
моей дальнейшей карьере.

- Нет сожаления, что до сих пор 
так и не смог сыграть за сборную 
России на чемпионате мира?

- Здесь не мне решать. Есть спе-
циалисты, и у них свое мнение на 
сей счет. Конечно, у меня огромное 
желание сыграть на чемпионате 
мира.

- На прошедшем чемпионате 
мира в Хабаровске за команду 
Казахстана играли сразу пятеро 
хоккеистов «Байкал-Энергии». Не 
было желания составить им ком-
панию?

- Во-первых, мне никто не пред-
лагал играть за Казахстан, а во-
вторых, зачем мне это? Мне не 40 
лет, чтобы играть за другие нацио-
нальные команды. Тем более что я 
уже привлекался в сборную России. 
Мне всего 29, и дай бог, у меня еще 
получится все наверстать.

- Твое отношение к тому, что за 
сборную Казахстана в большин-
стве своем играют российские  
игроки? 

-  Не мне об этом судить. Если 
игроки соглашаются, значит, это 
устраивает и самих хоккеистов, и 
руководство сборной Казахстана.

- Но это правильно со спор-
тивной точки зрения?

- На той же Олимпиаде в Сочи 
за Россию выступал американский 
сноубордист Вик Уайлд. Так что кто 
хочет, тому предоставляется граж-
данство. Хотя чисто со спортивной 
точки зрения это скорее непра-
вильно, но таковы реалии нашего 
мира. Если в других видах спорта 
такие вещи происходят, то почему 
в хоккее с мячом нельзя?

- Вокруг твоего перехода в «Вол-
гу» ходил один слух. Мол, выбор в 
пользу «Волги» ты сделал во мно-
гом из-за того, что в ульяновский 
клуб перешел Игорь Ларионов. Это 
действительно так?

- Нет, таких разговоров с моей 
стороны не было. В «Волгу» я пе-
решел только по своей инициати-
ве. Я много общался с Манкосом, 
и теперь я здесь. «Волга» - это но-
вый вызов для меня.   

из досье «чемпиона»
Максим ПАХОМОВ

Родился 31 августа 1985 года в Сыктывкаре. Выступал за сыктыв-
карский «Строитель» (2002-2006), «Динамо-Москва» (июль-ноябрь 
2006), казанские «Ракету» и «Динамо-Казань» (декабрь 2006-2014), 
иркутскую «Байкал-Энергию» (2014/2015). Чемпион России (2011), 
серебряный (2012) и трижды бронзовый (2009, 2014, 2015) призер 
чемпионатов России, трижды обладатель Кубка России (2006, 2009, 
2013). Обладатель Кубка мира (2010), победитель XVII Междуна-
родного турнира на призы Правительства России (2006). В чемпио-
натах России провел 361 матч, забил 298 мячей, отдал 80 голевых 
передач, в розыгрышах Кубка России - 107 матчей, 89 мячей, 23 
голевые передачи. Рост - 172 см, вес - 75 кг. Мастер спорта.

Антон Ахмеров

Готов заменить Свенссона

из досье «чемпиона»
Антон АХМЕРОВ

Родился 22 июля 1989 года в Красноярске. Вы-
ступал за красногорские «Зоркий-2» (2005-2009) и 
«Зоркий» (2009-2015). Дважды серебряный (2010, 
2013) и трижды бронзовый (2011, 2012, 2014) призер 
чемпионатов России. Обладатель Кубка мира (2012), 
чемпион мира среди юношей (2005), юниоров (2008) 
и молодежных команд (2011), дважды обладатель 
юношеского Кубка мира (2006, 2007). Входил в список 
«22 лучших игроков сезона» (2011). В чемпионатах 
России провел 138 матчей, пропустил 538 мячей, от-
дал 2 голевые передачи, в розыгрышах Кубка России 
- 52 матча, 171 мяч, 1 голевую передачу.  Рост - 176 
см, вес - 79 кг. Мастер спорта. 
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Юрий ОЩЕПКОВ,  
главный редактор  
газеты «Чемпион»:

- Добыл «Чемпион» и еще одну 
серебряную медаль, которую считаю 
не менее важной, чем все осталь-
ные. Досталась она не на спортив-
ной площадке, а в… столовой. В 
один из вечеров после ужина здесь 
прошла традиционная игра «Что? 
Где? Когда?» среди участников 
Спартакиады. В предыдущую пару 
лет мы как-то прохладно относи-
лись к этой не входящей в основную 
программу «дисциплине». Но на сей 
раз включились в интеллектуаль-
ный спор и оказались в полушаге от 
победы: набрав одинаковое коли-
чество зачетных очков с командой 
областного управления информаци-
онной политики, уступили только по 
дополнительным показателям. Тем 
не менее наша дружная команда, 
которая в этом году обновилась поч-
ти наполовину, показала себя друж-
ным боеспособным коллективом.

Перезагрузка сработала!
Областная седьмая летняя Спартакиада СМИ в комментариях участников.

Дмитрий ЕМЕЛЬЯНОВ,  
шеф-редактор отдела  
новостей ГТРК «Волга»:

- Большое спасибо организаторам и 
лично руководителю управления инфор-
мационной политики области Владимиру 
Лучникову. Ведь стоит больших усилий, 
чтобы в одном месте собрать, разместить, 
накормить-напоить столько много команд. 
А Владимир Александрович с коллегами 
из министерства физической культуры и 
спорта Ульяновской области в очередной 
раз с этим успешно справляется. Мы эту 
Спартакиаду рассматриваем как площадку 
для общения. Поэтому не сильно огорчены 
тем, что, кроме веревочного курса, кото-
рый выиграли, не смогли добиться успеха 
в других дисциплинах.

Игорь СТЕПАНОВ,
главный редактор  
«Радио 2х2»:

- Летняя Спартакиада для нашей 
редакции - редкая возможность со-
браться всем коллективом на при-
роде. В очередной раз мы получили 
кучу положительных эмоций: выи-
грали в свой любимый волейбол в 
четвертый раз подряд. Кроме того, 
успели собрать в лесу зверобой и 
иван-чай. Теперь будем пить чай с 
этими полезными травами. Если ка-
саться спортивных итогов, то очень 
рады второму месту в общем зачете. 
Так высоко мы еще не поднимались. 
Чтобы добиться такого результата, 
пригласили в команду коллег из на-
шего димитровградского филиала, 
а также из Вешкаймы, где недавно 
появилась своя студия «2х2».

Антон ТИМОФЕЕВ,  
начальник отдела  
рекламы издательства 
«МОЗАИКА»:

- Самые незабываемые впечат-
ления от гонок на байдарках: ве-
тер, волны! Дух захватывало! По-
нравилось также, что в программе 
Спартакиады новые виды появи-
лись. Особенно рад за веревочный 
курс. Пройдя его, наша команда, в 
которой по сравнению с прошлым 
годом было три новичка, еще боль-
ше сплотилась. И вместе с тем нам 
не понятно, почему из программы 
убрали классическую стрельбу. В 
нашей команде все единодушны: 
лазертаг - не самая лучшая замена 
винтовке, которую мы все держали в 
руках, когда ходили в тир. Из-за того, 
что мы провалились в этом виде, не 
смогли бороться за чемпионство с 
«Чемпионом». Хотя бронзовые на-
грады для команды - очень хорошо.

Состав «Чемпиона» обновился наполовину, 
но не потерял победных традиций.

Гребля на байдарках - новый вид Спартакиады.

Футбольные баталии в борьбе, в азарте...

Сергей Осипов 
из команды

 «Содружество» - 
лучший волейболист  

Спартакиады.
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Владимир ГАВРИЛОВ, 
выпускающий редак-
тор ТРК «Репортер»:

- Два предыдущих года Спар-
такиада проводилась исключи-
тельно в Белом Яре. И если бы в 
этом году нас снова туда отпра-
вили, было бы, наверное, скуч-
но. Хорошо, что новым местом 
баталий организаторы выбрали 
Старомайнский район - очень 
красивый берег Волги, очень кра-
сивый лес. И здорово, что в про-
грамме соревнований появились 
сразу новых три вида. В одном из 
них - лазертаге - мы и победили. 
Чем особенно гордимся! При этом 
хочу обратиться к организаторам с 
предложением: веревочный курс, 
который появился в этом году, 
оставить в программе Спартакиа-
ды, но сделать его вне зачета. При 
этом трассу усложнить в несколь-
ко раз, и пусть в нем участвуют не 
команды отдельных газет, радио- и 
телестудий, а сборные всех СМИ. 
Уверен, нас, ульяновских журна-
листов, участие в таком объеди-
ненном конкурсе сплотило бы еще 
больше!

Владимир ЛУЧНИКОВ, руководитель 
управления информационной политики, 
главный организатор Спартакиады:

- Выражаю сердечную благодарность за помощь в проведе-
нии традиционных стартов: работникам областного министер-
ства физической культуры и спорта Максиму  Соболеву, Михаилу 
Пихтовникову, Юлии Власовой, медицинским бригадам Старо-
майнской центральной районной больницы, индивидуальному 
предпринимателю из Старой Майны Любови Красновой, обеспе-
чивавшей питанием участников Спартакиады, ПО «Ундоровский 
завод минеральной воды «Волжанка», региональному отделе-
нию Фонда социального страхования РФ по Ульяновской обла-
сти, учредившему несколько специальных призов для участни-
ков стартов.   

Итоговая таблица 7-й летней Спартакиады СМИ (общекомандный зачет)

Оксана ЕРШОВА, руководитель отдела  
развития курьерского отдела газеты 
«СИТИ-СИМБИРСК»:

- Вечерами, когда стихали спортивные баталии, мы всей ко-
мандой сидели у костра и пели песни под гитару. И часто у меня 
возникало ощущение, что я вернулась в детство. Вот ради таких 
моментов и можно благодарить организаторов. Конкретно эта 
Спартакиада запомнится нам победой в мини-футболе. Ведь это 
один из самых престижных видов! Мы очень сильно болели за 
наших мальчишек, когда они на сложном песочном поле вырвали 
эту футбольную победу! Положительных эмоций просто уйма!

М СМИ В Ф НТ С Б Т О
1. «Чемпион» 2 3 1 2 2 4 14
2. «Радио 2х2» 6 1 6 3 1 2 19
3. «Мозаика» 3 2 2 7 3 3 20
4. ГТРК «Волга» 5 5 3 4 4 1 22
5. «Репортер» 6 7 5 1 5 5 29
6. «Содружество» 4 4 4 5 7 6 30
7. «Сити Симбирск» 7 1 7 6 6 7 34

Условные обозначения: М - место, СМИ - средство массовой информации, В - волейбол, Ф - мини-футбол, 
НТ- настольный теннис, С - стрельба (круговой лазерный тир), Б- байдарочная эстафета, Т- туризм (веревочные 
курсы), О - набранные очки.

Журналисты «Репортера» 
слаженно держат оборону.

Дочь известного тренера по борьбе 
Василия Степченко - Наталья Степченко -  

гармонично влилась в состав «Чемпиона».

Веревочный курс - 
курс на победу.

У футбольных болельщиков -  
появится свой город
В преддверии чемпионата мира по футболу-2018 в СУР-
СКОМ будет создан Город болельщиков.

« новости

В честь победы  
искупали тренера
Ульяновские девушки установили рекорд страны в 
чемпионате Приволжского регионального центра МЧС 
России.

« пожарно-прикладной спорт

Завершается первый круг чемпионата области по пляжному фут-
болу. Прошедшие в минувшие выходные два тура получились на 
редкость упорными: «Олимпик-Фактум» - «Валенте» - 2:2 (по пеналь-
ти - 2:1), «Молния» - «ВерТер» - 4:0, «Север» - «Техноальянс» - 2:3 
(голы: Бахтияров, Мочалов - Аитов, Мустафин, И. Шишкин), «Арсе-
нал» - «Май Медиа» - 2:2 (по пенальти - 2:3), «Молния» - «Техно-
альянс» - 2:3, «Север» - «Арсенал» - 4:3 (А. Трошин-2, Бахтияров, 
Гаранин - Прибылов), «Олимпик-Фактум» - «Май Медиа» - 4:3, «Сим-
кор» - «Валенте» - 1:3. 

« пляжный футбол

 По уже сложившейся тради-
ции все команды ПФО соревно-
вались в подъеме по штурмовой 
лестнице, преодолении стоме-
тровой полосы с препятствия-
ми, пожарной эстафете 4х100  
метров. А в заключительный 
день соревнований участники 
состязались в самом зрелищ-
ном виде - боевом развертыва-
нии. С помощью пожарной мо-
топомпы нужно было забрать 
воду из емкости, проложить 
рукавную линию на 60 метров 
и заполнить водой специаль-
ные мишени. Нашим девчон-
кам в этом виде соревнований 
не было равных, они показали 
лучшее время - 29,64 секунды, 
установив рекорд России! Честь 

Ульяновской области в этом 
виде отстаивали: Екатерина 
Белова, Виктория Григорьева, 
Анастасия Яковлева, Наталья 
Вольфардт, Анастасия Павлова 
и Анастасия Позорова. К слову, 
предыдущий рекорд принадле-
жал женской сборной команды 
России и был установлен на 
чемпионате мира в 2014 году.

Затем на старт вышли юно-
ши и в упорной борьбе завое-
вали «бронзу». Примечатель-
но, в этом виде программы 
существует традиция - тренера 
команды победители купают в 
емкости с водой. Наши ребята 
под всеобщие аплодисменты 
искупали тренера команды де-
вушек Александра Карповича.

Губернатор Сергей Морозов 
отметил, что проект предполага-
ет создание комплекса для раз-
мещения до 800 человек, в том 
числе зоны для автодомов, госте-
вые дома, гостиничные номера, 
пункты питания и развлечений, 
магазины, паркинг, спортивную 
площадку, открытый кинотеатр 
для просмотра матчей, а также 
аптеку и медицинский сервис.

-  Мы планируем создать целое 
государство футбольного болель-
щика с соответствующей атрибу-
тикой - своим символом, гимном, 
флагом и даже собственной ва-
лютой, - отметил глава региона. 
- Из числа представителей фут-
больной сферы и спорта в целом 
будет выбран глава государства, 
а также члены Правительства, ко-
торые будут следить за питанием 
болельщиков, их безопасностью 
и проживанием, контролировать 
проведение мероприятий. Более 
того, будет сформировано посоль-
ство болельщиков, а также служ-
ба футбольных ангелов - живая 
информационно-навигационная 
служба.

Предполагается, что на терри-
тории будут работать туристско-
информационное бюро, во-
лонтерский центр Ульяновска. 
Помимо основной программы, 

для болельщиков предусмотре-
ны дополнительные экскурсии и 
другие варианты времяпрепро-
вождения.

- Для ульяновцев этот про-
ект немаловажен, ведь в Городе 
болельщиков будут созданы до-
полнительные рабочие места, - 
подчеркнул Сергей МОРОЗОВ. 
- Кроме того, мы рассчитываем 
на то, что после проведения 
этого престижного спортивного 
форума Город болельщиков не 
будет простаивать. Мы сможем 
использовать его в качестве 
площадки проведения регио-
нальных и всероссийских собы-
тий, он станет международным и 
российским туристским центром 
Волжского автокластера.

По словам председателя 
правления Корпорации по раз-
витию предпринимательства 
Ульяновской области Русла-
на Гайнетдинова, проект уже 
апробирован. «Основываясь на 
опыте Сочи-2014, мы постара-
емся привлечь к его реализации 
крупных спонсоров, в том числе 
международные компании. Это 
позволит по максимуму снять 
нагрузку с регионального бюдже-
та, во-вторых, реализовать про-
ект на высоком уровне», - сказал 
Руслан ГАЙНЕТДИНОВ.

Положение на 8 июля

№ Команда И В Н П М О
1. Техноальянс 7 6 0 1 29-21 18
2. Север 7 5 1 1 28-16 16
3. Олимпик-Фактум 7 4 2 1 25-15 16
4. Арсенал 8 4 1 3 33-21 13
5. Молния 7 3 0 4 20-22 9
6. Валенте 7 2 1 4 11-21 7
7. Май Медиа 7 1 2 4 18-21 7
8. ВерТер 7 2 0 5 16-28 6
9. Симкор 7 1 1 5 15-30 4
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Дерби  
за Димитровградом
В очередном матче юные волжане на своем 
поле крупно уступили более опытным земля-
кам из ДИМИТРОВГРАДА.

СДЮСШОР-ВОЛГА-М -
ДИМИТРОВГРАД - 1:4 (1:3)

1 июля. Ульяновск. Стадион «Старт». 200 зрителей. 
Голы: Сахабутдинов, 9 (0:1); Краснов, 30 (1:1); Романчен-
ко, 35 и 45+; Семенкин, 59 (1:4). Удален Семенкин (Д), 79 
- за грубую игру. Матч инспектировал ульяновец Виктор 
МАШКОВ.

10-й тур (1 июля): Искра - Сергиевск - 1:2, Сокол-М 
- Газовик-2 - 4:0, Кр. Советов-М-ЦПФ - Нижний Новгород-
Олимпиец-ДЮСШ - 3:2 (матч инспектировал ульяновец 
Владислав КУЧЕРЕНКО), Академия-Лада-М - Динамо-
ДЮСШ - 0:0 (матч судили арбитры Ульяновской области - 
Даниил ШЕМЕТОВ и Михаил БУХОВЕЦ), Зенит-Ижевск-2 
- Сызрань-2003-М - 2:2.

Положение на 8 июля
№ Команда И В Н П Г О
1. Сергиевск 9 9 0 0 22-8 27
2. Искра 9 5 1 3 24-13 16
3. Н. Новгород-
 Олимпиец- ДЮСШ 8 5 1 2 16-10 16
4. Динамо-ДЮСШ 8 4 2 2 15-6 14 
5. ДИМИТРОВГРАД 9 4 1 4 19-17 13
6. Кр. Советов-М-ЦПФ 8 4 1 3 15-16 13
7. Сокол-М 9 4 0 5 19-23 12
8. СДЮСШОР- ВОЛГА-М 9 3 1 5 12-18 10
9. Газовик-2 9 2 2 5 8-18 8
10. Зенит-Ижевск-2 9 1 4 4 9-15 7
11. Сызрань-2003-М 9 1 3 5 9-18 6
12. Академия-Лада-М 8 1 2 5 9-15 15

Бомбардиры

1. Никита БОРИСОВ ...........Н. Новгород-Олимпиец-ДЮСШ ....... 7
2. Сергей ДЗОДЗИЕВ .........Сергиевск ........................................ 7
3. Марс САХАБУТДИНОВ .ДИМИТРОВГРАД ...........................6
4. Георгий ЗАИКИН............СДЮСШОР-ВОЛГА-М ................... 5
5. Виктор БАЕВ ................... Кр. Советов-М-ЦПФ ........................ 5
6. Роман ШАЛИН.................Динамо-ДЮСШ ............................... 5

11-й тур (15 июля): Сергиевск - Динамо-ДЮСШ, 
Газовик-2 - Нижний Новгород-Олимпиец-ДЮСШ, Зенит-
Ижевск-2 - Академия-Лада-М, СДЮСШОР-ВОЛГА-М - Кр. 
Советов-М-ЦПФ, ДИМИТРОВГРАД - Сокол-М, Сызрань-
2003-М - Искра.

«Авиастар»  
вперед летит
Продолжается городской чемпионат.  
Игры идут своим чередом, но лидер остается 
прежний - «Авиастар».

7-й тур (30 июня - 6 июля)

АВИАСТАР - УМЗ-АВАнГАРД - 4:0 (2:0)
Голы: Прибылов, 6, 66; Садюхин, 11; Дорохин, 83.

СТАРТ-МЭК - СИМКОР - 2:12 (1:3)
Голы: Кугубаев, 24; Русанцев, 42 (0:2); Лобанов, 43 

(1:2); Чугунов, 44; Русанцев, 47; Гришин, 50, 61; Русанцев, 
65; Лычкин, 66 (1:8); Молгачев, 71 (2:8); Русанцев, 74; Ку-
губаев, 76; Каширин, 78; Русанцев, 82 (2:12).

СТАРТ-ДИнАМО - ПСК-ПЛАТОн - 0:5 (0:4)
Голы: Подмарев, 9, 12; Чертов, 36; Селезнев, 40, 86. 

Удален Халимов (П), 90 - за две желтые карточки.
СВИяГА - С-Б-УнИВеРСИТеТ - 1:0 (1:0)

Гол забил Шуркин, 3.
Игра 12-го тура (2 июля)

СУРА-нИКА - С-Б-УнИВеРСИТеТ - 0:2 (0:1)
Голы: Манышев, 7; Тагашов, 86 - с пенальти.

Положение на 8 июля
№ Команда И В Н П Г О
1. Авиастар 7 7 0 0 43-1 21
2. ПСК-Платон 7 6 0 1 22-6 18
3. Симкор 6 5 1 0 27-5 16
4. УМЗ-Авангард 7 5 0 2 16-8 15
5. Цементник 6 3 2 1 9-8 11
6. Свияга 7 2 0 5 7-17 6
7. Сура-Ника 6 2 0 4 8-22 6
8. Академия-Муромец 7 1 1 5 12-17 4
9. Старт-Динамо 6 1 1 4 5-14 4
10. С-Б-Университет 7 1 1 5 4-16 4
11. Старт-МЭК 6 0 0 6 3-42 0

Бомбардиры

1.  Вячеслав ПРИБЫЛОВ  ..Авиастар  ....................... 14 
2.  Андрей РУСАНЦЕВ  .......Симкор ........................... 10

Ближайшие игры

8 июля: Академия-Муромец - УМЗ-Авангард, Симкор 
- Старт-Динамо. 12 июля: С-Б-Университет - Академия-
Муромец. 13 июля: Старт-МЭК - Свияга. 14 июля: Авиа-
стар - ПСК-Платон.

Наставник ульяновской 
«Волги» поделился 
с корреспондентом 
«ЧЕМПИОНА» планами 
команды на ближайшие 
годы.

Михаил РОССОШАНСКИЙ

- Сергей Викторович, многие 
болельщики горячо обсуждают 
уход Марата Сафина из «Волги» в 
«Зенит-Ижевск». Как вы относитесь 
к этому переходу?

- Марат верой и правдой служил 
«Волге» девять лет. И за это время 
стал вторым бомбардиром команды 
после Владимира Пронина. Конечно, 
руководство клуба и мы, тренеры, 
хотели, чтобы Сафин остался в ко-
манде. Но сам футболист решил по-
пробовать себя в другом коллективе. 
Препятствовать ему мы не стали, хотя 
у него еще год действовал контракт. 
От себя лично и от нашего клуба могу 
пожелать Марату только хорошее.

- Как считаете, шестое место, за-
нятое «Волгой» в прошлом сезоне, 
повлияло на решение Сафина?

- Возможно, это тоже стало одной 
из причин. Результат, показанный 
«Волгой» в минувшем сезоне, действи-
тельно, не соответствует нашим амби-
циям. Мы вполне могли занять второе 
место. Но очень сильно сказалось по-
ражение в Сызрани со счетом 0:3. В 
том поединке я свою команду просто 
не узнал. И хотя после той игры про-
шло уже достаточно много времени, 
будем разбираться в причинах неуда-
чи. Считаю, что ответственность за то 
поражение лежит на плечах как фут-
болистов, так и тренерского штаба.

- Сейчас у вас есть понимание 
причин большого количества ни-
чьих «Волги» в прошлом сезоне?

- В моей тренерской практике тако-
го никогда не было, чтобы команда 13 
раз играла вничью в течение сезона! 
Одна из главных причин - «молчание» 
наших нападающих - Игоря Бугаенко и 
Ивана Кузнецова. Они были призваны 
заменить Станислава Прокофьева, но 
их хватило только на первую половину 
чемпионата. С другой стороны, «Вол-
га» - единственная команда прошлого 
сезона, которая на своем поле на гла-
зах своих болельщиков не проигра-
ла ни одной игры. Для меня как для 
ульяновца это очень важно. В целом 
за прошлый сезон по пятибалльной 
системе поставил бы своей команде 
твердую тройку.

- Каков вклад в эту оценку молодых 
воспитанников ульяновского фут-
бола, выступающих за «Волгу»?

- И у Александра Маврина, и у 
братьев Рахмановых, и у Радика Хай-
руллова огромное желание играть в 
родной команде. На данный момент 
это самое главное. Все остальное за-
висит только от них. Также хочу отме-
тить, что в последние годы появление 
воспитанников ульяновского футбола 
носит систематический характер. За 
это огромное спасибо тренерам Юрию 
Назарову, братьям Панфиловым,  
Петру Дементьеву.

- Приближается старт нового се-
зона. Будет ли поставлена задача 
выхода в ФНЛ?

Сергей СЕДЫШЕВ

Выход «Волги» в ФНЛ - 
вопрос времени

В июне 2015 года Сергей Седышев единственный из тренеров ПФЛ получил 
награду «За вклад в развитие футбола».

- В ближайшем сезоне - нет. В сле-
дующем году в регионе пройдет чем-
пионат мира по хоккею с мячом. Со-
бытие не только долгожданное, но и 
затратное. Очень много средств уйдет 
на подготовку к этому мероприятию и 
его проведение. Поэтому ставить во-
прос о повышении в классе област-
ной футбольной команды было бы 
неправильно. Хотя наш вид спорта в 
регионе любят не меньше, чем хоккей 
с мячом. Об этом говорят аншлаги на 
стадионе «Труд» во время матчей со 
«Светотехникой», «Анжи», Кубанью», 
нижегородской «Волгой». При этом в 
2016-2017 годах на стадионе «Труд» 
планируют провести реконструкцию: 
постелить естественный газон с по-
догревом, над трибунами соорудить 
козырьки от непогоды, поменять 
освещение. И когда мы получим в 
свое распоряжение такую современ-
ную базу, не ставить вопрос о выходе 
в ФНЛ будет просто нельзя.

- Если помечтать, команда, пе-
ред которой поставят задачу вы-
хода в ФНЛ, будет опираться на 
местных воспитанников?

- Как ульяновец до мозга костей 
я, конечно, мечтаю о том, чтобы в 
«Волге» играли как можно больше 
воспитанников местной школы. Но 
все будет решаться только на фут-
больном поле. Никаких привилегий 
ульяновским футболистам при фор-

мировании состава не было и никогда 
не будет.

- Как формируется состав «Вол-
ги» на ближайший чемпионат?

- Сложно. Слишком маленькая пау-
за между чемпионатами. Поэтому мы 
в «Волге» готовиться к новому сезону 
начали раньше других соперников по 
зоне «Урал-Поволжье». Она, кстати, 
в предстоящем сезоне будет состо-
ять всего из десяти клубов. Поэтому 
играть предстоит в три круга. Что ка-
сается состава нашей команды, то ее 
покинули многие из тех, кто входил в 
обойму в сезоне минувшем: Сафин, 
Панев, Хабибуллин, Абрамов, Багаут-
динов, Верушкин, Светозаров. Сейчас 
на просмотре в «Волге» много потен-
циальных новичков. Но из них кон-
тракт пока заключили только с одним 
- с Артемом Мещеряковым из челнин-
ского «КАМАЗа». В рамках подготовки 
к сезону провели несколько контроль-
ных игр со своим дублем, с команда-
ми чемпионата Ульяновска, а также с 
тольяттинской «Ладой», которую раз-
громили со счетом 4:0. Но этой крупной 
победой не обольщаюсь. Все-таки это 
контрольный матч, в котором с обеих 
сторон играли по 20 футболистов. На-
сколько плодотворной получится под-
готовка, в какой-то степени покажет 
первый матч чемпионата. Он пройдет 
20 июля. «Волге» в этот день играть в 
Нижнекамске против «Нефтехимика».

чемпионат ульяновска«
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спорт

Полетим  
на «Крыльях 
Барса»!
Баскетбольная сборная 
Ульяновской области 
спортсменов-колясочников 
провела тренировочные 
сборы в Казани. На базе 
комплекса «Тулпар» 
ульяновцы занимались 
с призерами чемпионата 
России – с командой 
«Крылья Барса».
Михаил РОССОШАНСКИЙ

Целую неделю провели ульяновские 
баскетболисты-колясочники в Казани. 
Там они занимались под руководством 
заслуженного тренера Татарстана Ва-
силия Кочеткова, который и сам играет 
в составе «Крыльев Барса». К слову, ка-
занская команда может похвастать на-
личием семи мастеров спорта России по 
баскетболу на колясках!

- На тренировках мы выполняли слож-
ные задания и упражнения, пытаясь не 
отставать от более мастеровитых ком-
паньонов, - рассказал капитан сборной 
Ульяновской области Артем ШВЕЦОВ. 
- Очень понравились игры в смешанных 
составах, когда тренер объединял игро-
ков Казани и Ульяновска и мы «изнутри» 
познавали мастерство отточенных бро-
сков, филигранных пасов и опыт казан-
ских партнеров. Такие выездные сборы 
очень полезны для любой команды. Ви-
деть, а главное, тренироваться наравне с 
превышающими по классу игроками - за-
лог будущих успехов. 

- Наивысшие результаты в любом виде 
спорта достигаются трудом, упорством и 
желанием, - говорит тренер ульяновской 
команды Виктор БАСКАКОВ. - Но и нема-
ловажную роль играет изучение спортив-
ных тактик, тренировок действующих чем-
пионов и выдающихся спортсменов. Мы 
благодарны правительству Ульяновской 
области и министерству физической куль-
туры и спорта за эту возможность потре-
нироваться с казанской командой «Кры-
лья Барса» на их территории, почерпнуть 
много нового. Теперь мы скорректируем 
тренировочный процесс и внедрим ин-
новационные методики, используемые в 
командах-чемпионах. Уверен, что уже на 
ближайшем Кубке и чемпионате России 
наша команда приятно удивит соперни-
ков своей игрой.

Максим СКВОРЦОВ

Одним из героев соревнований стал 
наш Игорь Образцов, победивший на  
100-метровке и обновивший свой личный ре-
корд сразу на семь сотых секунды. К слову, 
19-летнему ульяновскому спринтеру не так 
давно присвоили  звание мастера спорта. 
Точно так же, как и еще одной нашей спор-
тсменке - 20-летней Татьяне Зотовой. Более 
того, именно Зотова стала единственной 
представительницей Ульяновской области, 
которая выступит за сборную России на мо-
лодежном чемпионате Европы в Таллине 
(9-12 июля). Ну а уже на этой неделе можно 
будет поболеть за димитровградского сприн-
тера Александра Бреднева, который в свою 
очередь в составе национальной команды 
на Универсиаде в Корее попробует побить 
квалификационный норматив на чемпиона-
те мира в эстафете 4х100 метров.

Не иначе как подвигом можно назвать 
выступление 31-летней Оксаны Фашенко, 
одержавшей две виктории. В связи с рожде-
нием ребенка наша спортсменка на семь лет 
уходила из большого спорта, и вот, вернув-
шись всего полтора года назад на беговую 
дорожку, Фашенко выполнила сразу четыре 
мастерских норматива - в марафоне, а также 
на дистанциях 1500, 3000 и 5000 метров!

Не повезло в Чебоксарах другой нашей 
опытной спортсменке - Наталье Перяковой. 
Из-за спазмов в икроножной мышце и под-
нявшейся на этом фоне температуры она не 
смогла пробежать ни 400, ни 800 метров.

- Уверен, если бы у Перяковой не воз-
никло бы проблем со здоровьем, она одно-
значно пробилась в призеры на обеих дис-
танциях, - считает старший тренер сборной 
Ульяновской области Александр КРАСНО-
БАЕВ. - В целом же, выступление нашей ко-
манды оцениваю как хорошее - все лидеры 
пробежали в свою силу. Меньше чем через 
месяц там же в Чебоксарах нас ждет чемпи-
онат России, честь Ульяновской области на 
нем будут отстаивать порядка 20 атлетов. 

Победители и призеры  
среди атлетов  

Ульяновской области
Место          Спортсмен     Результат

Мужской зачет

100 метров
Юноши

2 Андрей ЖЕЛТОВ 11,52

Юниоры (до 23 лет)
1 Игорь ОБРАЗЦОВ 10,61

Рекорд,  
подвиг  
и спазмы

Целый урожай медалей 
завоевали спортсмены 

УЛЬЯНОВСКОЙ 
области на чемпионате 

и первенстве ПФО, 
проходившем в 

ЧЕБОКСАРАХ. 
В командном 

зачете выше нас 
оказались только 
хозяева и атлеты 

НИЖЕГОРОДСКОЙ 
области. 

На чемпионате ПФО 
сборная Ульяновской 

области взлетела 
на третье место.Мужчины

3 Евгений ШТЫРКИН 10,71

200 метров
Юноши

1 Кирилл КРОЛЕСНИКОВ 23,24
Юниоры (до 23 лет)

2 Игорь ОБРАЗЦОВ 22,05
Мужчины

3 Евгений ШТЫРКИН 21,64

400 метров
Мужчины

1 Андрей ГАЛАЦКОВ 48,09
2 Артем ФЕДОТОВ 48,50
3 Антон ЖЕЛТОВ 48,66

800 метров
Юниоры (до 23 лет)

2 Сергей ЕРМОЛОВ 1.52,71

3000 метров
Юноши

3 Айдар ХУСАИНОВ 9.35,18

110 метров с барьерами
Юниоры (до 20 лет)

1 Алексей ЕЛИСЕЕВ 14,48
2 Данил ФОМИН 15,07
3 Андрей ЕЛИСЕЕВ 15,08

Мужчины
3 Артем ГОНЧАРУК 15,10

2000 метров с препятствиями
Юноши

3 Антон МАМАКИН 7.04,27

Тройной прыжок
Юноши

2 Валентин МАЩЕНКО 12,88

Десятиборье
Юноши

2 Александр ШИРКУНОВ 4522

Женский зачет

200 метров
Юниорки (до 23 лет)

3 Ольга ТОРГАШОВА 25,12
Женщины

1 Регина АХМЕТОВА 24,72

400 метров
Юниорки (до 23 лет)

1 Ольга ТОРГАШОВА 55,77
2 Резеда ГАЛЕЕВА 55,90

Женщины
1 Екатерина ВУКОЛОВА 53,26
2 Регина АХМЕТОВА 54,61

1500 метров
Женщины

1 Оксана ФАШЕНКО 4.19,99

5000 метров
Женщины

1 Оксана ФАШЕНКО 16.09,39

Тройной прыжок
Девушки

1 Алина САЛИХОВА 10,88

Эстафеты
4х100 метров 

Юниоры (до 20 лет)
2 Алексей ЕЛИСЕЕВ/
 Андрей ЕЛИСЕЕВ/
 Александр БУЛГАКОВ/
 Евгений ДЕНЬГИН 45,68

Юниоры (до 23 лет)
2 Александр БЕЛЯКОВ/
 Илья БУГРИНСКИЙ
 Константин УСОЛЬЦЕВ/
 Роман МИШИН 43,48

4х400 метров
Юниоры (до 20 лет)

3 Михаил ДЕМИН/
 Александр БУЛГАКОВ/
 Кирилл ПОПОВ/
 Олег НИКИТИН 3.28,72

Юниоры (до 23 лет)
2 Илья БУГРИНСКИЙ/
 Ильдар ТУХВАТУЛЛОВ/
 Виктор ОБОМКОВ/
 Сергей ЕРМОЛОВ 3.25,44

Юниорки (до 23 лет)
1 Резеда ГАЛЕЕВА/
 Евгения СОЛОНЕНКО/
 Ольга ТОРГАШОВА
 Юлия РОМАНОВА 3.55,35

Мужчины
1 Артем ФЕДОТОВ/
 Артем ГОНЧАРУК/
 Андрей ГАЛАЦКОВ/
 Павел КНЯЗЕВ 3.16,30
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« фестиВаль

Поздравляем!

С 1 июля по 31 августа во всех почтовых 
отделениях проходит досрочная подпис-
ная кампания на I полугодие 2016 года.

ЦЕны ОстАются пРЕжниМи:

1 месяц 6 месяцев

Адрес А/я Адрес А/я

49 руб. 
82 коп.

46 руб. 
82 коп

298 руб. 
92 коп.

280 руб. 
92 коп.

Внимание! Началась 
досрочная подписка 
на газету «Чемпион»

Ульяновцы Денис КИРЕЕВ и Анна 
ПШЕНИЧНОВА стали победителями 
традиционного заплыва через 
Волгу. Акция прошла в рамках 
регионального фестиваля пляжных 
видов спорта «Соединяя берега».
Михаил РОССОШАНСКИЙ

4200 метров вольным стилем в открытой воде. Та-
кова дистанция, преодолеть которую отважились бо-
лее сотни спортсменов из разных уголков страны. Что-
бы попасть в число участников, им пришлось пройти 
строгий отбор.

- Проплыть более четырех километров в открытой 
воде может только хорошо подготовленный спорт-
смен, - говорит руководитель областной федерации 
холодового плавания Ульяновской области, один из 
основателей заплывов через Волгу Владимир ВАЛЬ-
ЦЕВ. - Именно поэтому требования к тем, кто пода-
ет свою заявку на участие в заплыве, очень строгие. 
Кроме того, спасательные службы гарантировали нам 
безопасность сотне спортсменов.

В этой сотне стартовавших нашлось место и главе 
Общественной палаты Российской Федерации Алек-
сандру Бречалову. Профессионал триатлона, он не 
раз участвовал в международных соревнованиях и 
имеет большой опыт плавания в открытой воде. По-
сему пятому результату, который показал ВИП-гость, 
никто не удивился.

- Я убежден, что следующий заплыв через Волгу 
станет международным, - сказал после финиша БРЕ-
ЧАЛОВ. - Например, тот же самый турецкий Босфор 
проходят порядка двухсот россиян ежегодно. Но это 
не идет ни в какое сравнение с тем, что ожидало нас 
сегодня на Волге, ведь другие заплывы проходят в 
спокойной воде. Здесь идет постоянная борьба со сти-
хией. 

Погода и Волга действительно преподнесли участ-
никам неприятный сюрприз в виде встречного ветра 
силой около пяти метров в секунду и волн до полутора 
метров высотой. Немудрено, что не все выдержали ис-
пытания и сошли с дистанции.

- У меня такой мысли не было вообще, - говорит 
ульяновец Александр КИРЕЕВ - победитель заплыва. 
- Хотя условия были далеки от комфортных: большая 
волна, ветер встречный. Как боролся с этим? Очень 
просто: то кролем плыл, то брассом. К тому же опыт 
участия в таких заплывах уже, можно сказать, огром-
ный. Для меня это ведь четвертый подобный старт 
вдоль нашего Императорского моста. Первый раз 

Ни ветер, ни волны  
не помешали 
соединить берега

13-й стартовый номер не помешал 
Денису Кирееву в четвертый раз подряд 
выиграть заплыв через Волгу.

2 июля
Нападающего ХК «Волга» Владислава КУЗНЕЦОВА.
Воспитанников ульяновского футбола Сергея ЕВИНА и Евгения 

БАРДИНА.

3 июля
Мастера спорта по хоккею с мячом Сергея УЛАЗОВА.
Преданного болельщика ФК «Волга» инвалида-колясочника Арте-

ма ГЛЕБАНОВА.

5 июля
Мастера спорта по дзюдо Сергея АНТОНОВА.
Воспитанника ульяновского футбола Александра РУФОВА.

7 июля
Заслуженного мастера спорта по плаванию Станислава ДОНЦА.
Известного ульяновского каратиста Василия ХУДЯКОВА.
Воспитанника областного футбола Александра ШУРКИНА.

8 июля
Заслуженного мастера спорта по боксу Сергея КАЗАКОВА.

8 июля (среда)

Кикбоксинг Мастер-класс с участием чемпиона мира и Евро-
пы Владимира Минеева. Зал УлГУ. Набережная 
реки Свияги, 40 (3-й корпус). 16.00.

Футбол 3-й дивизион. Кубок МФС «Приволжье». 
«СДЮСШОР-Волга-М» - «Сергиевск». Улья-
новск. Стадион «Старт». 16.00; «Димитровград» 
- «Академия-Лада-М». Димитровград. Стадион 
«Спартак».

Футбол Чемпионат Ульяновска. «Академия-Муромец» 
- « УМЗ-Авангард», п. Октябрьский. Стадион 
«Олимп-Агро»; «Симкор» - «Старт-Динамо». 
Ульяновск. Начало игр в 18.00.

10 июля (пятница)

Футбол Товарищеский матч. «Волга» - «Лада-Тольятти». 
Ульяновск. Стадион «Старт». 14.00.

11 июля (суббота)

Футбол Чемпионат области. 3-й тур. «Волга-СДЮСШОР» 
- ХК «Волга». п. Октябрьский. Стадион «Олимп-
Агро»; «Сура» - «Димитровград». Сурское. Нача-
ло игр в 18.00.

Пляжный 
футбол

Чемпионат области. Ульяновск. Центральный 
пляж. 9-10-й туры. 11-12 июля. С 10.00 до 13.00.

Футбол Ульяновская Лига дворового футбола. Супер-
лига. 6-й тур. Стадион Суворовского училища. 
14.00 - 20.00.

Футбол Первенство Ульяновска по «Русскому футболу». 
6-й тур. Стадион «Старт». 11-12 июля. Начало 
игр в 12.00.

12 июля (воскресенье)

Футбол Чемпионат области. 3-й тур. «Старт» - «Олимп» 
(Сенгилей). Барыш; «Инза» - «Союз» (Б. Сыз-
ган). Инза. Начало игр в 18.00.

Чемпионат Ульяновска. «С-Б-Университет» 
- «Академия-Муромец». Ульяновск. Стадион 
УлГУ.

13 июля (понедельник)

Футбол Чемпионат Ульяновска. «Старт-МЭК» - «Свия-
га». Ульяновск. Стадион «Старт». 18.30.

14 июля (вторник)

Футбол Чемпионат Ульяновска. «Авиастар» - «ПСК-
Платон». 18.30.

стартовал в 2012-м. Сначала было страшно от неиз-
вестности: что же там, в глубине? Теперь же такие 
чувства не беспокоили. Больше всего волновался за 
то, чтобы меня никто не догнал. Я ведь целью для 
себя ставил только победу. Целый месяц перед заплы-
вом тренировался, готовился! 

Награду за свою победу в заплыве, кстати, четвер-
тую в спортивной карьере, Киреев получил из рук губер-
натора Ульяновской области Сергея Морозова. Кстати, 
именно глава региона инициировал проведение в регио-
не этот фестиваль пляжных видов спорта.

- Фестиваль в этом году собрал не так много людей, 
как хотелось, - отметил на церемонии награждения  
Сергей МОРОЗОВ. - Надеюсь, что со временем он ста-
нет одним из самых популярных праздников спорта не 
только в нашем регионе. Волгу переплыть - это настоя-
щий вызов. И те, кто сегодня себе его бросили, молод-
цы. Несомненно, это хороший урок для нас. Мы сделаем 
все возможное, чтобы этот фестиваль захватил всех, и 
через года два-три в нем участвовали тысячи людей, в 
том числе из иностранных государств.

Параллельно с заплывом на центральном пляже 
Ульяновска проходили соревнования по нескольким ви-
дам спорта: пляжному футболу, пляжному волейболу, 
а также показательные выступления по шаффлборду, 
сабсерфингу, слеклайну и бамперболу. Для детей ор-
ганизаторы подготовили спортивную развлекательную 
площадку. Кроме того, жители и гости региона смогли 
попробовать свои силы на специальной передвижной 
площадке для сдачи норм ГТО, а также принять участие 
в мастер-классе по кикбоксингу.

Дни рождения на этой неделе: 
10 июля - Олег ТИШАКОВ (первый редактор «Чемпиона»), Та-

тьяна МАРКОВА (биатлон), Максим ФАСХУТДИНОВ (хоккей с мя-
чом), Роберт САГДИЕВ (футбол), 11 июля - Рамис ХАБИБУЛЛИН 
(хоккей с мячом), Михаил МУСТАФИН, Руслан МИНГАЛЕЕВ (оба 
- футбол).
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